



平成 29 年度ゆすら便り 1・2 月号



平成 29 年度一回目のレクリエーションにお正月レクとしてすごろくを行いました。床にスタッフ手作りのすごろく盤を作りフロアをいっぱいに使った壮大なレクリエーションになりました。

いくつかのチームに分け一人一人サイコロを振ってもらい止まったマスに書いてあるいろいろな事を行って頂きました。

「せっかく進んだのに戻るんか」「もうちょっとでゴールやな」と盛り上がり、楽しまれていきました。

2月のレクリエーションでは手作りの雪だるま制作を行いました。

指の運動もかねてスタッフと一緒に作業の手伝いをして頂きました。

出来上がった雪だるまを見て「これ、持って帰っていいん?」「孫のいい土産になったわ」など喜びの声をたくさん聞かせて頂きました。



【ご利用者様、ご家族様へのお知らせとお願い】

日頃よりゆすらをご利用頂きましてありがとうございます。

今年もインフルエンザがまだまだ流行しています。インフルエンザとはインフルエンザウイルスに感染する事で 38℃ 以上の発熱、頭痛、関節痛、筋肉痛、全身倦怠感の症状が比較的急速に現れるのが特徴の感染症です。併せて普通の風邪と同じようにのどの痛み、鼻汁、咳等の症状もみられます。ご高齢の方や免疫力の低下している方では肺炎を併発し重症になる事もあります。

ゆすらでは朝の送迎時、体温測定を行い施設内予防に努めています。ご利用にあたってマスクの着用をお願いする事や、ご利用中にインフルエンザなどの感染症を疑うような症状が出た場合、ご利用を中止させて頂く事もありご利用者様、ご家族様には大変ご迷惑をおかけする事になりますが施設内感染予防に何卒ご協力お願い申し上げます。

